

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **14. Juni 2018** von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher

Sehr geehrte Frau Stadträtin Elke Kahr Rathaus 8011 Graz

Graz, am 12.06.2018

Betreff: <u>Stempfergasse</u>

Fragestunde

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Vor einigen Jahren wurde im Zuge von Sanierungsmaßnahmen in der Inneren Stadt auch die Stempfergasse dafür vorgesehen, neue Bodenplatten zu erhalten. Der derzeitige Zustand dieser Gasse gleicht aufgrund der asphaltierten Stellen in optischer Hinsicht jedenfalls eher einem "Fleckerlteppich" und gibt alles andere als ein schönes Bild inmitten der Grazer Innenstadt ab.

Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates der Landeshauptstadt Graz:

Können Sie im Zusammenhang mit der vollständigen Sanierung der Stempfergasse einen Zeitplan nennen?